

## Kindesmissbrauch: Drei Männer, drei Prozesse

Zwei Väter sollen ihre Töchter missbraucht haben; ein weiterer Mann verging sich laut Anklage an Buben.

■ Am Mittwoch, dem 7. Mai, wird einem inzwischen 35-jährigen Mann der Prozess gemacht, weil er bereits vor vielen Jahren drei Buben, damals im Alter zwischen elf und 15 Jahren, teils massiv missbraucht haben soll. Zu den mutmaßlichen Übergriffen sei es zwischen 2008 und 2014 in einer muslimischen Einrichtung mit integrierter Kinderbetreuung gekommen; in dieser Einrichtung war der damals zwischen 18 und 24 Jahre alte Angeklagte als Aufsichtsperson tätig.

Im gravierendsten Anklagefaktum wird dem Mann mit österreichischem Pass Vergewaltigung angelastet: Er habe sich zu einem damals 14- bis 15-jährigen Buben gelegt und ihn mit Gewalt zur Duldung einer dem Beischlaf gleichzusetzenden Handlung genötigt. Überdies soll er an zwei weiteren, damals noch unter 14-jährigen Buben sexuelle Handlungen vorgenommen haben. Zwei Buben werden von Opferanwalt Stefan Rieder vertreten.